

[Home](#) > [Förderungen & Ausschreibungen](#) > [Preise, Auszeichnungen und Wettbewerbe](#)

Preise, Auszeichnungen und Wettbewerbe

Dieses Dokument wurde erstellt am 19.12.2018

Inhaltsverzeichnis

- [eAward](#)
 - [Weiterführende Links](#)
- [Österreichischer Verwaltungspreis](#)
 - [Weiterführende Links](#)
- [EPSA – European Public Sector Award](#)
 - [Weiterführende Links](#)
- [Gütesiegel NESTOR GOLD](#)
 - [Weiterführende Links](#)

Preise, Auszeichnungen und Wettbewerbe

Aktuelle Informationen über Preise, Auszeichnungen und Wettbewerbe für Unternehmen, den österreichischen Verwaltungspreis, eAward, European Public Sector Award etc.

Information für Einsteiger

Unternehmerinnen/Unternehmer erbringen durch ihre Tätigkeiten oftmals Leistungen von gesellschafts- und wirtschaftspolitischer Bedeutung. Diese Leistungen werden honoriert und ausgezeichnet.

Auf den folgenden Seiten erhalten Sie einen Überblick über Preise, Auszeichnungen und Wettbewerbe, für die derzeit eingereicht werden kann. Die hier angeführten Preiskategorien sprechen Unternehmen – insbesondere Jungunternehmerinnen/Jungunternehmer –, Organisationen, Verbände sowie die öffentliche Verwaltung in Österreich an, die Leistungen von gesellschafts- und wirtschaftspolitischer Bedeutung erbracht haben.

Es werden Auszeichnungen, Preise für die Verwaltung und Preise für die Wirtschaft vorgestellt.

Weiterführende Links

- [» Österreichische Akademie der Wissenschaften \(ÖAW\)](#)
- [» Stipendien und Preise für Forscherinnen/Forscher \(ÖAW\)](#)
- [» Programme und Initiativen - Bereich "Forschung und Innovation" \(BMDW\)](#)

Stand: 08.01.2018

Abgenommen durch:

- Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort

eAward

Der "eAward" wird vom Fachverlag Report jährlich gemeinsam mit dem Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort - Plattform Digitales Österreich - und der Unterstützung durch weitere Sponsoren veranstaltet. Der eAward zeigt die Möglichkeiten von Informationstechnologie (IT) bei der Neugestaltung von Geschäftsprozessen. Ausgezeichnet werden Projekte, Services und Produkte mit IT-Bezug und hohem Kundennutzen.

Ziel ist es, das Bewusstsein für die neuen Möglichkeiten zu schärfen und einen Beitrag zur Zukunftssicherung heimischer Unternehmen zu leisten. Zur Einreichung sind abgeschlossene Projekte bzw. Teilprojekte zugelassen, wenn die Auftraggeberinnen/Auftraggeber (Diensteanbieterinnen/Diensteanbieter bzw. Herstellerinnen/Hersteller) oder die Auftragnehmerinnen/Auftragnehmer (Kundinnen/Kunden) ihren Sitz in Österreich haben. Einreichungen werden nach Themengebieten kategorisiert.

Einreichungen sind in folgenden Kategorien möglich:

- Arbeit und Organisation
- Bildung
- Mensch und Gesundheit
- Industrie 4.0
- Handel und Gewerbe
- E-Government
- Smart City und Infrastruktur

Weiterführende Links

- [» "eAward 2018"](#)

Stand: 08.01.2018

Abgenommen durch:

- Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort

Österreichischer Verwaltungspreis

Mit dem Österreichischen Verwaltungspreis werden herausragende Leistungen, innovative Entwicklungen und erfolgreiche Modernisierungsprozesse öffentlicher Organisationen gewürdigt. Im Sinne von Best Practice und Benchmarking zielt er darauf ab, zukunftsweisende, bereits umgesetzte Ideen und Reformprojekte zu prämiieren, einem größeren Publikum vorzustellen und den Austausch und die Vernetzung zwischen Verwaltungseinrichtungen zu fördern.

Alle Organisationseinheiten im öffentlichen Sektor Österreichs, einschließlich der Eigenbetriebe und der Eigengesellschaften sind herzlich zur Teilnahme am Österreichischen Verwaltungspreis eingeladen.

Weiterführende Links

- [⇒ Österreichischer Verwaltungspreis 2017 \(BKA\)](#)
- [⇒ Österreichischer Verwaltungspreis \(BKA\)](#)

Stand: 01.01.2018

Abgenommen durch:

- Bundeskanzleramt

EPSA – European Public Sector Award

Mit dem European Public Sector Award (EPSA) werden moderne, innovative öffentliche Verwaltungs- und Dienstleistungsprojekte gewürdigt. Ziel ist es, in Europa ein Netzwerk und eine Lernplattform für diesen Bereich zu etablieren. Die Bewertung der eingereichten Projekte durch eine internationale unabhängige Jury dient als Orientierung im europäischen Vergleich.

Öffentliche Sektoren aller Ebenen aus ganz Europa, Unternehmen sowie Agenturen des öffentlichen Sektors und öffentlich-private Partnerschaften sind herzlich zur Teilnahme am European Public Sector Award eingeladen.

Weiterführende Links

- [⇒ European Public Sector Award \(EPSA\)](#)

Stand: 01.01.2018

Abgenommen durch:

- Bundeskanzleramt

Gütesiegel NESTOR GOLD

Mit dem Gütesiegel NESTOR^{GOLD} zeichnet das Sozialministerium seit dem Jahr 2010 Unternehmen und Organisationen mit einer Vorreiterrolle auf den Gebieten des altersgerechten Arbeitens und Generationenmanagements aus. Das Gütesiegel NESTOR^{GOLD} unterstützt Unternehmen und Organisationen darin, das Arbeitspotential ihrer Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter durch lebensphasenorientiertes Generationenmanagement bestmöglich zu entfalten und gleichzeitig deren Gesundheit und Motivation zu fördern. Damit wird auch die Wettbewerbsfähigkeit gesteigert.

Entwickelt wurde das Gütesiegel NESTOR^{GOLD} vom Sozialministerium in Zusammenarbeit mit den Sozialpartner-Organisationen, dem Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft (heute: Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort), dem Arbeitsmarktservice sowie ausgewiesenen Expertinnen/Experten für Alternsmanagement. Das Gütesiegel wird alle zwei Jahre durch den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz verliehen.

Österreichische Unternehmen und Organisationen, die sich für altersgerechtes Arbeiten einsetzen, sind zur Bewerbung um das Gütesiegel NESTOR^{GOLD} herzlich eingeladen.

Die nächste Verleihung des Gütesiegels findet im Frühjahr 2019 statt.

Weiterführende Links

- [⇒ Gütesiegel NESTOR GOLD \(Sozialministerium\)](#)
- [⇒ Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort](#)
- [⇒ Arbeitsmarktservice](#)

Stand: 08.01.2018

Abgenommen durch:

- Bundesministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Konsumentenschutz